

Stéphanie Goujon, directrice de l’empreinte mutualiste - Groupe VYV



Diplômée d’HEC et ancienne publicitaire, Stéphanie Goujon a été pendant quatre ans directrice générale du French Impact dont la mission est de promouvoir l’innovation sociale et environnementale en fédérant acteurs publics et privés. Elle occupe aujourd’hui le poste de directrice de l’empreinte mutualiste au sein du Groupe VYV.

Stéphanie Goujon est également administratrice bénévole de la Société d’encouragement pour l’industrie nationale. Au préalable, Stéphanie Goujon a contribué au lancement et dirigé pendant dix ans l’Agence du Don en Nature, pour lutter contre l’exclusion et le gaspillage.

Stéphanie Goujon a été vice-présidente du Mouvement des entrepreneurs sociaux, membre du comité Action Publique 2022 sur la réforme de l’Etat et membre du Conseil économique social et environnemental (CESE). Pour son engagement, elle a été nommée chevalier de l’ordre national du Mérite en 2016 et chevalier de la Légion d’honneur en 2022.

En septembre 2022, elle a rejoint le Groupe VYV en tant que directrice de l’empreinte mutualiste. Le projet de création de la direction empreinte mutualiste vise à rassembler au sein d’une même direction les activités qui fondent l’identité mutualiste du groupe, marqueur fort de sa différenciation sur le marché. L’objectif est de renforcer la coordination et la coopération entre les activités de communication, développement durable, gouvernance mutualiste et ESS pour accompagner l’attractivité du groupe ainsi que pour contribuer à renforcer son impact positif sur la société.